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地域山中に学ぶ～  

１８日に「山中漆器の仕事としての魅力、仕事の意義」と題して、我戸亮介さんにお話ししていた

だきました。職業講話を通して、山中漆器の仕事内容や魅力、またそのやりがいから働くことの意義

を考えました。地元産業に関わることを知るだけでなく、自己の将来の仕事のためにつながるお話で

した。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

７ 土 ソロコンテスト本選会 ２０ 金 通知表渡し①（3限 給食あり）12:４０～ 終礼 

１２ 木 ビブリオバトル（昼休み） ２２ 日 県アンサンブルコンテスト 

１３ 金 アリストーク 2３ 月 通知表渡し②（3限 給食最終日）12:４０～ 終礼 

１５ 日 アンサンブルコンテスト加賀支部大会 2４ 火 終業式           下校時間 10:40 

１７ 火 一斉委員会 １２月３０日（月）～１月３日（金）  学校閉校日 

１８ 水 お話ボランテイア 1/8 水 始業式  書き初め  下校時間 10:40 

1９ 木 大掃除 ９ 木 確認テスト、給食開始 

私はグループをまとめるのが苦手だったけど、アル

トのパートリーダーになりました。グループをまとめ

て今日は何を練習するのかを考えるのが楽しかった

です。総合の発表では、１年生の代表者が大勢の前で

大きな声で発表していたのが頑張っているなと思い

ました。 

先輩たちはおもしろい劇をしてくれたり盛り上げ

たりしてくれました。また合唱もみんなで心を一つに

歌っていて、音色も綺麗で感動しました。３年２組が

ベストアンコール賞だったけど、どの学年がとっても

おかしくないぐらい上手でした。次は優良賞をとれる                           

ように頑張りたいです。         

 

 １１月１日に、中学校で初めての文化祭がありました。どうでしたか？合唱コンクールでは、先輩た

ちの素敵な歌声を聞くことができましたね。ぜひ、みなさんも来年は２年生として、より活躍し、学校

行事を盛り上げていってほしいです。いくつか感想を紹介します。       

合唱を良いものにするために呼びかけをしていた人

がいたので、自分も頑張ろうと思いながら練習に取り組

んできました。結果は佳良賞だったけれど、「一意発声」

という目標を達成するために大きな声で歌うことがで

きました。歌詞を間違えることもなかったので良かった

です。２年生や３年生の合唱がとても上手で声も出てい

たので、自分も今の２年生や３年生のようにこれから努

力していきたいです。文化祭を通して学んだことを今後                          

に生かしたいです。             

 

仕事をすることは大変なだけだと思っていたけれど、話を聞いて楽しいこともあることを知れて自分の好きな事を見つけて

頑張ろうと思いました。ネットばかり見ずに色々な体験をしてみたいです。                             

                                                                                                                                                                    

今日の講話を聞いて、山中漆器が身近に感じられるようになりました。今までほど遠いものだったけど、来年漆器

まつりにも行ってみようと思いました。私は仕事についてよりよい未来に向けてやることだと考えていて、その未来

に向けて普段できないような体験を積み重ねることが次につながり、大切なことなのだと学ぶことができました。 

 

嫌なことがあっても逃げることができないのが仕事というもの。今の自分は嫌なことがあったら逃げています。私にはなりた

い職業があって、そのためには嫌なことも克服しないといけないことはわかっていますが、自学はたまに出さないこともあっ

たり、テスト勉強もギリギリにならないとやらなかったり。今日の職業講話を聞いて、自分のやりたいことをかなえるために

は、嫌なことでも克服していくことが大切だと改めて学びました。自分の可能性を広げるために嫌だなぁと思うことでも目を

背けず克服していきたいし、どんな自分になりたいのか、しっかり考えながら物事を進めたいです。                                                                                                                 

山中漆器の歴史、そしてなぜ働くのか、知ることがたくさんありました。自分の父も箱などを作っているけど、作

る人も減ってきていることも初めて知りました。自分の将来について少し考えることができたかなと思います今日

は。本当にありがとうございました。                             

私は学年合唱のピアノ伴奏をミスしないという目標

を立てました。本番前は失敗しないかすごく心配でした

が、いざ弾いてみるとどこもミスせずに弾くことができ

ました。人間はちゃんと練習をすれば、本番は大丈夫だ

ということが今日の文化祭で分かりました。放課後練習

では、クラスの人たちはみんなで良くしようと思い、ア

ドバイスをたくさんしていました。私はパートリーダー

でしたが、ほとんど何もできませんでした。来年はみん

なのように良いアドバイスをしたいです。 

文化祭を通して、「みんなで協力して何か１つのこと

をすると、こんなに素晴らしいものができあがるという

こと」を知りました。またみんなで協力して、１つのも

のを良いものに仕上げたいです。                                  

 

初めての合唱コンクールでは、本番前はとても緊

張してお腹が痛くなりそうでした。この場から逃げ

たいと思いました。でも、歌った後はやってよかっ

たと思いました。合唱練習では「はやくしよう」と

みんなに呼びかけることができました。これからも

たくさん行事があるので、自分に自信を持って取り

組みたいと思います。 

先輩の歌を聞いてとてもすごいと思いました。僕

達も 3 年生になったらできるのか心配になりまし

た。いっぱい練習して 3 年生みたいに歌えるように

なりたいです。           

 



 


